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П Р О Т О К О Л
16.06.22 № 2

с. Ключи

заседания комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения 
при администрации Ключевского района

Председатель
комиссии Леснов Д.А. - Глава района
Заместитель
председателя Кушнерев И.И. - заместитель главы района по
оперативному управлению, ЖКХ, строительству и транспорту 
Члены комиссии:
Оксенгирдт А.Я. - начальник ОГИБДД МО МВД России 
«Кулундинский»;
Ванин С.Н. -  начальник отдела по ЖКХ администрации района; 
Безрукова В.А. - ведущий специалист отдела по ЖКХ
администрации района
Приглашенные: Китанина Татьяна Ивановна; Менщиков Константин 
Владимирович; Елецкий Владимир Николаевич; Вебер Лариса 
Зурабовна, Кушнерева Евдокия Владимировна, Аминова Инна 
Павловна, Бобов Владимир Петрович; Мамукаева Анжела Матвеевна; 
Ротэрмиль Евгений Александрович; Шупикова Татьяна Петровна; 
Г орбатенко Александр Александрович; Победенный Сергей
Николаевич; Осипенко Елена Анатольевна; Пирязева Лариса Ивановна; 
Статникова Анастасия Александровна.

Повестка заседания:

1. О принятии мер по обустройству улично-дорожной сети сёл 
района и обеспечение искусственного электрического освещения на 
улицах населённых пунктов района

2. О принятых мерах по снижению и профилактике детского 
дорожно-транспортного травматизма

3. Рассмотрение безопасности дорожного движения о ДТП с 
наличием недостатков содержания улично-дорожной сети 
Ключевского района

4. Актуализация проектов организации дорожного движения 
подведомственных дорог



1. По первому вопросу заслушали
Гончаренко Л.Н., главу Каипского сельского совета: сказала, 

что в рамках программы Минфина о предоставления субсидии из 
краевого бюджета на реализацию инициативных проектов развития 
(создания) общественной инфраструктуры муниципальных образований 
в с. Каип установлено 22 фонаря. Были получены технические условия 
на подключаемые объекты и разработана проектно-сметная 
документация в филиале ПАО «Россети- Сибибирь» - Алтайкрайэнерго. 
Саму работу выполняло ООО «Прометей». Было сделано быстро, 
однако в ходе эксплуатации были выявлены проблемы, которые 
пришлось устранять: не было заземления, крепежи не такие и т.д. В 
настоящее время все исправно работает, платеж в квартал составляет 9 
тыс. рублей (входит стоимость аренды опор). Остался нерешенным 
вопрос о балансовой принадлежности, содержания и обслуживания 
элементов уличного освещения и остановочных павильонов.

Кушнереву Е.В., главу Новоцелинного сельского совета: 
планируется установка освещения в 2023 год по программе Минфина.

Шупикову Т.П., главу Зеленополянского сельского совета: 
сказала, что все оборудование готово, необходимо приобрести лампы и 
договорится с электриками о подключении. Но в бюджете средства на 
данные цели не заложены.

РЕШИЛИ:
1.1. Принять к сведению информацию глав сельсоветов.
1.2. Главам Васильчуковского и Новополтавского сельсоветов 

рассмотреть возможность установки освещения на улицах села в 
ближайшее время.

1.3. В соответствии с тем, что элементы уличного освещения, как 
остановочные павильоны входят в состав улично-дорожной сети, 
находится на обслуживании и содержании они должны у собственника 
УДС, т.е. в сельсоветах.

1.4. Рассмотреть возможность о принятии в сельсоветах на 0,5 
ставки рабочего по содержанию улично-дорожной сети (уборка 
территорий остановочных павильонов и контейнерных площадок ТКО, 
обкос травы вдоль обочин, вырубка поросли на перекрестках, 
восстановление и установка дорожных знаков).

1.5. Распределять финансовые средства муниципального 
дорожного фонда помесячно по всем сельсоветам в соответствии с 
протяженностью дорог.

2. По второму вопросу заслушали Китанину Т.И., председателя 
комитета по образованию
Доклад прилагается
Оксенгирдта А.Я. начальника ОГИБДЦ МО МВД России 

«Кулундинский»
Доклад прилагается.
Ротэрмиль Е.А., главу Ключевского сельского совета:



в администрацию Ключевского сельсовета обращаются жители 
с. Нововознесенка о необходимости организовать маршрут для подвоза 
детей в дошкольное учреждение с. Ключи.

РЕШИЛИ:
2.1. Принять к сведению информацию Китаниной Т.И. и 

Оксенгирдта А .Я.
2.2. Рассмотреть возможность о организации подвоза детей с 

с. Нововознесенка в дошкольные учреждения с. Ключи.
2.3. Продолжить организацию школьного маршрута в с. 

Новополтава
Ответственные: комитет по образованию; Заместитель главы 

администрации района по оперативному управлению, ЖКХ, 
строительству и транспорту; глава Новополтавского сельсовета.

2.4. Привести в соответствие дорожное полотно вокруг 
территории Ключевской СОШ № 2 (отсыпка ям и грейдирование).

Ответственные: Ключевский сельсовет
2.5. Привести в соответствие с требованиям безопасности 

технологические колодца вдоль дорог (закрыть люки, восстановить и 
выровнять железобетонные изделия и произвести обкос травы).

Ответственные: МУП «МОКХ»

3. По третьему вопросу заслушали Оксенгирдта А.Я. начальника 
ОГИБДД МО МВД России «Кулундинский»: В Ключевском районе 
за 5 месяцев 2022 года зарегистрировано 30 ДТП (34 - 2021, -13%), 
получили повреждения 51 транспортное средство. В 2 ДТП пострадало 2 
человека (4 - 2021, -200%), в 2 ДТП - погибло 2 человека (2 человека - 
2021, стабильно). Основная часть ДТП совершена в районном центре - 
20 ДТП (66%). Зарегистрировано 3 ДТП, по вине водителя 
находившегося в состоянии алкогольного опьянения (1 погибший, 2 
пострадавших). ДТП, по вине водителей, стаж управления 
транспортным средством которых составляет менее 2 года, не 
произошло. За пять месяцев 2022 года зарегистрировано 2 ДТП 
сопутствующи фактором которого явилось неудовлетворительное 
содержание дорог и улиц, технических средств организации движения 
(неработаюшие светильники и недостатки зимнего содержания дорог). 
Недостатками эксплуатационного состояния улично-дорожной сети 
явились:

1. Недостатки зимнего содержания (1 ДТП);
2. Отсутствие тротуаров (ЗДТП);
3. Отсутствие освещения (2 ДТП);
4. Отсутствие дорожных знаков в необходимых местах, либо их 

неправильное применение (2 ДТП);
5. Отсутствие, плохая различимость горизонтальной разметки 

проезжей части (2 ДТП).

РЕШИЛИ:



3.1. Принять к сведению информацию Оксенгирдт А .Я.
3.2. Утвердить план мероприятий, направленных на снижение 

ДТП на территории муниципального образования Ключевский район.
3.3. Провести обследование на наличие или их отсутствие знаков 

дорожного движения;
3.4. Провести обследование пешеходных переходов на наличие 

горизонтальной разметки, соответствующих знаков.
3.5. Нанести (восстановить) горизонтальную дорожную разметку, 

в первую очередь на пешеходных переходах, расположенных вблизи 
детских образовательных организаций.

3.6. Производить на постоянной основе обрезку деревьев, 
ограничивающих видимость проезжей части и дорожных знаков.

4. По четвертому вопросу заслушали Кушнерева И.И., заместителя 
главы района по оперативному управлению, ЖКХ, строительству и 
транспорту: сказал, что в 2022 году проходит актуализация проектов 
организации дорожного движения, необходимо внести изменения, 
согласно предложениям по улучшению безопасности дорожного 
движения.
Ротэрмиль Е.А.: необходимо открыть проезд возле Ключевской СОШ 
№ 1 и оборудовать дорожными знаками для уменьшения скопления 
транспортных средств во время подвоза детей в образовательное 
учреждение.

РЕШИЛИ:
4.1. Принять к сведению информацию Кушнерева И.И., 

Ротэрмиль Е.А.
4.2. Для того, чтобы открыть проезд необходимо предварительно 

выполнить все мероприятия для безопасности движения транспортных 
средств и пешеходов, в том числе оборудование пешеходных зон и 
парковок. Продолжить работу в данном направлении.

4.3. Продолжить работу совместно с главами сельсоветов, 
ОГИБДД МО МВД России «Кулундинский» по проведению 
актуализации проектов организации дорожного движения.

Председатель комиссии

Секретарь комиссии

Д.А. Леснов

В.А. Безрукова


